



#ENELCONGRESO

Protesta de *trans* acaba en trifulca

INGRESARON DE FORMA VIOLENTA Y SE ENFRENTARON CON PERSONAL DE RESGUARDO

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

ABRE DEBATE

• Morena responsabilizó al PAN de los hechos.

9

DE FEBRE-RO PRE-SENTÓ LA INICIATIVA.

ACTUAR

• Acusaron al presidente de la Mesa Directiva por actuar tarde.

2

DE RES-GUARDO, HOSPITALI-ZADOS.



FOTO: GUILLERMO O'CAM

#CDMX

IRRUMPE COMUNIDAD TRANS EN CONGRESO P15

La sesión ordinaria de este martes en el Congreso de la CDMX se suspendió luego de que integrantes de la comunidad LGBT irrumpieran por la fuerza en el edificio de Donceles y Allende.

Los inconformes pintaron de rojo la fachada principal del recinto, incluso, quebraron vidrios de las puertas y salones, que corresponden a la bancada del PAN.

Al interior, legisladores del PAN solicitaban que se pidiera el apoyo de elementos de la Policía capitalina para atender la situación.

"Por favor, están rompiendo los vidrios del grupo parlamentario y se quieren meter, que se resguarde en este momento el recinto porque se están tratando de meter", dijo Gonzalo Espina.

Algunas personas se enfrentaron con personal de resguardo del inmueble, lo que culminó en gritos y golpes entre ambos grupos.

Los manifestantes convocaron a una protesta en contra de los supuestos "discursos de odio en su contra" promovidos por la legisladora del PAN, América Rangel. La diputada panista presentó una iniciativa que busca prohibir que los menores de edad se sometan a tratamiento y cirugías de cambio de género. ●